

In Dankbarkeit haben wir Abschied genommen  
von unserer geliebten

# Annemey Uehlinger-Scheidegger

11. Februar 1931 – 4. Januar 2018

*Herr, dir in die Hände  
Sei Anfang und Ende  
Sei alles gelegt!*

E.Mörike, Zum Neuen Jahr

Sie ist nach einem kurzen Aufenthalt im  
Inselspital und in der Rehaklinik in Belp  
friedlich eingeschlafen. Wir sind sehr traurig.

Thomas und Nadia  
Dominik, Marianne, Nora, Alex, Kaspar  
Claudius, Christine, Kerstin, Mischa  
Gaudenz, Jan, Timo und Barbara  
Fränzi, Omar, Amir und Beat

Thomas Uehlinger  
Fellerstrasse 54f  
3027 Bern-Bethlehem

Ihrem Wunsch gemäss haben wir Annemey in  
aller Stille auf ihrem letzten Weg begleitet und  
im engsten Familienkreis Abschied genommen.